

19. Wahlperiode

Der Vorsitzende
des Ausschusses für Mobilität
und Gleichstellung

mehrheitlich mit SPD, GRÜNE, LINKE und FDP gegen CDU und AfD

An Plen

Beschlussempfehlung

des Ausschusses für Mobilität
vom 15. Juni 2022

zum

Antrag der Fraktion der CDU
Drucksache 19/0162
**Hohenschönhausen und Nord-Pankow besser an die
Innenstadt anbinden – S75 verlängern**

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Antrag – Drucksache 19/0162 – wird abgelehnt.

Berlin, den 15. Juni 2022

Der Vorsitzende
des Ausschusses für Mobilität

Kristian Ronneburg